

Sans surprise, le recensement 2011 révèle une baisse de 2.1% de la population hongroise au cours de la dernière décennie, en comparaison avec les résultats du recensement d'octobre 2001. L'étude menée par KSH (Bureau des Statistiques Nationales), indique que la Hongrie est officiellement passée sous la barre symbolique des 10 millions d'habitants (elle en compte environ 9 960 000).

KSH a mené son 15^{ème} recensement du 1^{er} au 31 octobre 2011 auprès de 4,5 millions de ménages hongrois. Le déclin naturel de 387 000 personnes ces dix dernières années a cependant été compensé par l'afflux de 171 000 immigrants sur la même période. L'INSEE magyar ajoute d'ailleurs que le nombre d'étrangers sur le sol hongrois est, communément dans le pays, pensé plus élevé que les chiffres annoncés. Cette baisse tendancielle de la population poursuit sa chute depuis 1981. Autre donnée importante, le rapport montre que la population hongroise est composée à 52% de femmes.



Tatiana Carret

Source : MTI, ksh.hu

Articles liés :

[Recensement : les Roms montent au créneau](#)

[La Hongrie, tu l'aimes... ou tu l'aimes](#)

[Plus de 700.000 foyers ont répondu au recensement par Internet](#)

[La campagne sexy de l'INSEE hongrois pour recenser \(aussi\) les jeunes](#)

[L'inexorable déclin du peuple magyar](#)

[Le seuil démographique des 10 millions est imminent](#)

[Bientôt moins de 10 millions d'habitants !](#)

[Le gouvernement veut promouvoir le mariage](#)

[Consultation pour la nouvelle Constitution : une « prime citoyenne » aux familles nombreuses ?](#)

[Des taxes partout, sauf sur les familles nombreuses](#)